

紹介したい場所 岐阜県美術館



働く上で地域のために大切にしていること

テーマ

美とふれあい、美と会話し、美を楽しむ

美術館は公共の場のため、岐阜の県民からお金をもらって経営されています。

他にも、「ながらー」という美術が好きな人が集まって、ゆるく美術について話すイベントも行なっていると、言っていました。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

よさは、都市に比べて混んでないけど市も整っていて、住みやすいところで、働く理由は、人口が多いため、働く人もお客さんもたくさんいるから働きがいがあるからだそうです。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

美術を楽しみに、一步でも足を運んだり、気軽に来てほしいと言っていました。

美術館の前を通るだけとか、「この絵面白いな」と思える物を見て行ってほしいそうです。

インタビューをして感じたこと

インタビューの時は、パンフレットや、チラシを見せていただき、それまで緊張していた心が、少し軽くなったと思いました。

インタビューが終わった後も、一緒に美術館を回ってくださり、美術品の説明を詳しくしてくださり、とても楽しい時間を過ごせました。